
Monsieur Louis NEGRE
Maire de Cagnes sur Mer
Avenue de l’Hôtel de Ville
06800 Cagnes sur Mer

Cagnes-sur-Mer le 16 août 2023

Monsieur le Maire,

Notre courrier daté du 25 juillet 2023, relatif au stade du Cros (voir annexe), est resté sans réponse de votre part.

La lecture de l’article de Nice-Matin du 6 août dernier nous a permis de prendre connaissance de vos réponses à une partie
des questions évoquées dans cette lettre.

Ainsi, nous enregistrons que le projet immobilier et d’implantation d’un jardin, initié en 2019, serait toujours à l’étude et
qu’il ne variera pas de ce que vous aviez déclaré au Conseil municipal de l’époque.

Nous ne comprenons toujours pas les raisons qui vous ont poussé à supprimer une telle structure sportive créée par nos
anciens et laquelle, restée en jachère depuis plusieurs années, ne profite aux scolaires ou aux clubs corporatifs.

Aussi, nous vous demandons de bien vouloir envisager la remise en service de cette structure afin de permettre aux enfants
des écoles et collèges voisins d’en bénéficier lors de la prochaine rentrée scolaire.

De plus, notre collectif vient de créer une commission afin d’étudier la création, sur la surface totale du stade, d’un plateau
multisports (mini-stade, paddle-tennis, espace de détente, Street-Workout…), avec possibilité d’un CLJ actif toute l’année
hors été. Grâce aux techniques actuelles, ce projet sera conçu pour limiter l’impact sur le voisinage (sécurité, nuisances
sonores). Sachez que nous sommes à la disposition de votre municipalité pour discuter de cette nouvelle opportunité.

Notre collectif apolitique, qui regroupe des crossois d’origine ou d’adoption, a toute légitimité à être force de proposition
pour préserver le patrimoine crossois que ce soit le stade ou l’Allée des villas fleuries, compte-tenu du niveau de soutien qui
nous est témoigné.

Enfin, nous vous rappelons que vous n’avez toujours pas répondu à nos courriers des 7 janvier et 10 mai 2023, ce qui
nous a poussés à nous exprimer dans Nice Matin.

Aussi, restons-nous dans l’attente d’une véritable concertation citoyenne sur ces projets,

Et vous prions d’agréer, Monsieur le Maire, l’expression de notre considération distinguée.

Le président

Le collectif de la Casa du cros dépend de l’association régie par la loi de 1901 n° 06100641011,
« Les Amis du Cros-de-Cagnes », 11 allée des villas fleuries - Cagnes-sur-Mer

casaducros@gmail.com - 06 72 05 59 35



Monsieur Louis NEGRE
Maire de Cagnes sur Mer
Avenue de l’Hôtel de Ville
06800 Cagnes sur Mer

Cagnes-sur-Mer le 25 juillet 2023

Monsieur le Maire

Permettez-nous de venir vers vous au sujet de l’ex-stade Giro Autiero, partie intégrante du patrimoine de notre village du
Cros. Des riverains nous ont alerté sur le fait que des membres du personnel municipal venus nettoyer ont lancé cette phrase
: «nous entretenons ce terrain dans le but qu’il soit plus présentable à de futurs investisseurs».

Renseignement pris auprès du cadastre, ce terrain appartient toujours à la Ville de Cagnes sur Mer (annexe 1) ce qui nous
a surpris car nous pensions qu’il avait déjà été cédé en 2019, vue d’un projet immobilier de 6 villas et d’un jardin public
(voir article de Nice Matin en annexe 2).

Aussi, pourriez-vous s’il vous plaît nous apporter réponse aux questions suivantes :

● Quel est réellement l’avenir de ce terrain ?

● Votre intention est-elle de modifier le PLUm afin de permettre la construction d’immeubles ?

● Pourquoi cet équipement sportif n’a-t-il pas été utilisé au profit des scolaires ou des clubs corporatifs depuis l’arrêt de
l’activité de l’ESCC ?

Notre collectif étant attaché à la préservation du patrimoine et de l’histoire du Cros, nous restons dans l’attente de vous lire,
et vous prions d’agréer, Monsieur le Maire, l’expression de notre considération distinguée.

Le président

Le collectif de la Casa du cros dépend de l’association régie par la loi de 1901 n° 06100641011,
« Les Amis du Cros-de-Cagnes », 11 allée des villas fleuries - Cagnes-sur-Mer

casaducros@gmail.com - 06 72 05 59 35








